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ご来校 ありがとうございました 

ＰＴＡ学習参観日 
 １５日（木）の今年度最後の参観日には、た

くさんの方々のご出席をいただきありがとうご

ざいました。授業参観では学習のまとめの段階

をご覧いただきました。どの子も張り切った表

情でがんばっており、保護者の皆様には１年間

の成長を実感していただけたかと思います。 

 １年生は「で

きるようになっ

たよ！ はっぴ

ょうかい」でし

た。内容が多彩

で、改めてこの

１年間の経験の

多さに気付かされました。発表する側は適度な

緊張感と達成感があったと思いますが、見る側

にも期待と励ましが感じられ、ほっこりとした

時間となりました。 

 ４年生は「１０

才を祝う会」を行

いました。保護

者の方々を前に

した子どもたち

はとても誇らし

げで、感謝の手

紙を渡す姿にも、大人への階段を一つ上がった

凜々しさを感じました。手紙を読む子どもたち

の様子を見ていると、自然と涙が溢れてきまし

た。心も体を大きく、頼もしい大人に育ってほ

しいです。 

 学年懇談では今年度の振り返りや春休み、来

年度に向けての話合いが行われました。新役員

候補もほぼ選出され、体制も整いつつあります。

これまでのご

協力に感謝す

るとともに、年

度末に向けて

も引き続きご

支援をよろし

くお願いいた

します。 

 

学校評議員会 
ご提言を生かしてまいります 

 学習参観と同時開催で、今年度２回目となる

学校評議員会を開催しました。５名の評議員

のうち、３名の方に出席いただき、学校の様

子、子どもたちの様子、学校評価等について

意見交換しました。評議員の方々からは、次

のようなご感想、ご助言をいただきました。 

○学習発表会での各学年のダンスはすばらし

かった。先生方自ら、もっとエールを送っ

て盛り上げてほしい。 

○てくとく運動の際、以前よりはあいさつし

てくれていると感じた。全校や学級で「大

きな声」を出す機会をつくってはどうか。 

○自分があいさつしている様子を動画にして

見せるのもよいのではないか。 

○あいさつは教室での発表にも影響する。意

思疎通がとれている間柄のやりとりだけで

満足してはいけない。大きな声、はっきり、

伝わるということを大事にしてほしい。 

○子どもがタブレットを使っている様子を、

「見える化」してほしい。 

○いじめ等の問題において、子ども自身の気

持ちを「書かせる」ことは有効である。 

 

読書通帳 教育長賞！ 
おめでとうございます 

 

 １４日（水）、市 

の教育長さんが本校 

を訪れ、読書通帳の 

表彰をしてください 

ました。今回は、４ 

年生の○○○○さん 

が、“５００冊”を達成したということでの

受賞です。すばらしいがんばりですね。 

 本校には他にも読書通帳の表彰を受けて

いる子どもたちがたくさんいます。教育長さ

んのお話にもありましたが、５００冊の教育

長賞、そして１０００冊の市長賞を目指して

これからも読書に親しんでほしいものです。 

【学校教育目標】 

夢にむかって 今 キラリ 

－なかよく・かしこく・すこやかに－ 
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☆ 子ども読書通帳 

  二百冊賞      ４年  ○○○○ さん 

  教育長賞（五百冊） ４年  ○○○○ さん（表面 記載） 

 

 

☆ 令和６年 全県新年書きぞめ展  

  金  賞      ２年  ○○○○ さん 

            ６年  ○○○○ さん 

  銀  賞      ４年  ○○○○ さん 

            ４年  ○○○○ さん 

            ６年  ○○○○ さん 

  銅  賞      １年  ○○○○ さん 

 

 

キラリ★みどりっ子  

 


